



Pressemitteilung

Geltendorf, 01.04.2019

Gesellschaft für Kinderkrebsforschung e.V.
Am Beerenmoosgraben 20 B
82269 Geltendorf

Tanja Singer, 2. Vorsitzende
Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 173 9008910
E-Mail: presse@gkkf.de
Homepage: www.gkkf.de

Profis on stage

Die Gesellschaft für Kinderkrebsforschung feierte ihr 10-jähriges Bestehen im Stadttheater Landsberg mit großartigen Darstellerinnen und Darstellern

Am vergangenen Sonntag, 31.03. feierte die Gesellschaft für Kinderkrebsforschung ihr 10-jähriges Bestehen mit einer feierlichen Benefizveranstaltung in Stadttheater Landsberg.

Der Geschäftsführende Ärztliche Direktor der Universitätsklinik Tübingen, Prof. Dr. Handgretinger, erzählte aus seiner langjährigen Erfahrung als Kinderonkologe und im speziellen über das Thema der Forschungsarbeit zu Kinderkrebskrankungen. Danach folgte der künstlerische Teil mit abwechslungsreichen Darbietungen auf höchstem Niveau.

7 Schülerinnen der städtischen Musikschule unter der Leitung von Susanna Ricchio präsentierten virtuos Werke aus ihrem aktuellen Programm „Besondere Besetzung Alte Musik“ von Georg Friedrich Händel auf der Blockflöte. Jedes einzelne der Mädchen hat solistisch und in verschiedenen Ensemblebesetzungen bei Jugend musiziert erste Preise erhalten.

Darstellerinnen und Darsteller des Musikstudios Robinson nahmen die Zuschauer mit in ein französisches Caféhaus und bezauberten mit ihrem Musiktheater „Kellnerinnengeflüster“.

„Les Brasseurs“, ein Blechbläser-Ensemble aus 5 Jungstudenten der Münchner Musikhochschule begeisterte das Publikum mit einem abwechslungsreichen und unterhaltsamen Programm.

Julius Frack, international ausgezeichneter Illusionist, präsentierte Ausschnitte aus seinem Programm „MAGIC GOLD“ und versetzte das Publikum in Staunen mit seinen atemberaubenden Tricks.

Als schöner Abschluss präsentierte das Jugendballett des Tanz- und Ballettstudios Klein aus Landsberg Teile aus „Der Nussknacker“. Mit graziöser Eleganz und traumhaften Kostümen verliehen die Tänzerinnen und Tänzer dem Abend den nötigen Glanz und rundeten die Darbietungen gekonnt ab.

Dieses bunte Potpourri an hochklassigen Darbietungen wurde schwungvoll anmoderiert von der „Jungen Bühne Landsberg“, die ihre Texte mit pantomimischen Elementen untermauerten.

Die Zuschauer waren durchwegs begeistert von dem vielfältigen Programm, das dargeboten wurde. Neben Oberbürgermeister Matthias Neuner fanden sich viele andere geladene Gäste unter den Zuschauern. Schade, dass nicht noch mehr Interessierte den Weg ins Stadttheater gefunden haben. Sie haben etwas verpasst.

Das Vorstandsteam der Gesellschaft für KinderKrebsForschung bedankte sich bei allen Künstlerinnen und Künstlern sowie Helferinnen und Helfern, die alle ehrenamtlich mit dabei waren. Ein ebenso großer Dank ging an alle Gäste und Spenderinnen und Spender, die die Arbeit der Gesellschaft für KinderKrebsForschung erst ermöglichen.

Tanja Singer, 2. Vorsitzende: „Wir freuen uns, dass wir in 10 Jahren mit über 1 Mio Euro Spendengeldern bundesweit wichtige Forschungsprojekte finanzieren konnten. Ein herzliches Dankeschön an ALLE, die uns und unsere Arbeit unterstützen. Es war unsere heutige Absicht dieses DANKE SCHÖN in einem entsprechenden Rahmen sichtbar zu machen.“

Wer mehr über die Arbeit der Gesellschaft für KinderKrebsForschung erfahren möchte oder spenden will, findet alle Informationen unter www.kinder-krebs-forschung.de

Fotos: Sebastian Sonntag

Spendenkonto:

Gesellschaft für KinderKrebsForschung e.V., Kontonummer: 100 213 748, BLZ: 701 693 51, Raiffeisenbank Nordkreis Landsberg e.G.